

## Le Père Noël à Puydaniel



**Après une longue marche à pied il arriva au village.**



Invité par l'association Patrimoine de Puydaniel, une trentaine d'enfants l'attendaient.



Après une distribution équitable des cadeaux par le Père Noël, les participants ont pu se réunir autour d'un goûter et d'un bon vin chaud préparé par l'association.

Merci aux parents d'avoir contribué à ce goûter en apportant vos gâteaux.



Un grand merci également au Père Noël d'avoir honoré ce rendez-vous malgré tout le travail qui l'attend encore.

Que les enfants se rassurent ! Il repassera le 24 décembre et fera le maximum pour déposer la commande dans vos petits souliers... Si vous avez été sages, bien sûr !

***Joyeux Noël et Bonne Année 2017***

*Article rédigé par Arlette DARBAS*